

活動情報

来て見て乗ってみん祭について

平素よりスカイアクティブズ広島へのあたたかいご声援をいただき、誠に感謝申し上げます。

この度、来て見て乗ってみん祭：2023年9月10日@MAZDA Zoom Zoom スタジアムに参加してきました。

マツダオートリース(株)の皆さんと、コラボレーションして、「ラグビーキッズパーク」イベントを実施しました。

イベントには、石上、大竹、芦田、鈴木の4選手の他、ウィズリーとスタッフが参加しました。

■活動の風景

▼ウォーミングアップ：卵みたいな形なんだあ



▼バス：めざせ!高得点



▼ラインアウト：すごく高〜い



▼金メダル受取&おかしすくい：お菓子をいっぱいすくえるかな



▼写真撮影コーナー



▼ウィズリー登場&グッズ販売



開催にあたり、多くの皆様からご尽力を賜りましてありがとうございました。

引き続き、スカイアクティブズ広島は、One for All, All for Oneで「明るく元気なまちを創る」に、貢献できるように、取り組んで参ります。

ご支援、ご協力のほど、よろしく願いいたします。Go WITH.

以上